

## Ultra-Weitwinkel-Netzhautbildgebung

Mit dem **optomap**® Ultra-Weitwinkel-Netzhautbildgebungssystem können wir unseren Patientinnen und Patienten eine moderne, schmerzfreie Diagnosetechnik anbieten, die es Ihrer Augenärztin/Augenarzt ermöglicht, auch früheste Anzeichen von Krankheiten der Netzhaut zu erkennen.

Mit dem **optomap**® Ultra-Weitwinkel-Netzhautbildgebungssystem werden rund 80% Ihrer Netzhaut in einer Panoramaaufnahme abgebildet. Herkömmliche Methoden können in der Regel nur jeweils 10-15% der Netzhaut gleichzeitig erfassen.

Für die **optomap**® Bildaufnahme müssen Ihre Pupillen in der Regel nicht durch Tropfen erweitert werden. Ihre Fahrtüchtigkeit wird durch die Untersuchung nicht eingeschränkt.

Innerhalb weniger Sekunden wird eine digitale Aufzeichnung ihrer Netzhaut angefertigt, die die Verlaufskontrolle möglicher Veränderungen ihrer Netzhaut für zukünftige Kontrollen erheblich vereinfacht.



Bild: optos GmbH

Wenn Sie dieses moderne Bildgebungsverfahren an ihrem Termin in Anspruch nehmen möchten, sprechen Sie uns gerne an.

Augen-Praxisklinik Minden-Lübbecke